

TEAM-YONESIRO

レポーター

こぶた

現場レポート Vol.1 ～「水辺で乾杯」～

みなさん、こんにちは。今年度から広報を担当することになりました河川女子（チーム米代）のこぶたと申します。現場やイベントなどに行き、どのようなことをしているのかなど詳しくレポートしていきたいと思います！！文章を作るのが苦手なのですが頑張って伝えていきたいです、、

7月7日（金）午後7：07！！「水辺で乾杯」（略して MIZKAN）というイベントがあり、参加してきました！！当日は天気がよく、夜でも暖かくて、乾杯するにはとてもいい気候でした。能代河川国道事務所からは、「能代地区」、「北秋田地区」、「森吉山ダム」の3つに分かれて楽しみました。

そもそも「水辺で乾杯」ってなに？という方！！実際あまり聞き慣れてはいないですよ、恥ずかしながら私も知りませんでした(-_-;)「水辺で乾杯」とは…最も身近ないつもの水辺を創造的にイメージする人が増えると知らなかった地域の魅力がきっと見つかる…簡単に言うと水辺に親しんでもらおうというイベントです(*^_^*)私自身、初めての参加でどういうものか分かっていませんでしたが、米代川を見ながらみんなで楽しくお酒やジュースを飲み、雑談し有意義な時間を過ごすことができました！！

海には行っても、米代川の水辺にはなかなか行く機会はなかったのですが今回参加して自然いっぱい穏やかな米代川を見てゆっくりするのもいいなと感じました。

みなさまも、ご家族やご友人などと水辺で1杯乾杯してはいかがでしょうか？自然豊かでリラックスでき、心も身体もリフレッシュすることができますよ！！

能代河川国道事務所は、これからもみなさまが安全・安心し楽しんで過ごせるようきれいな川づくりをしています(^o^)

みんなで記念撮影を
しました！！

<<能代地区>>





自然最高!!!

<<森吉山ダム>>